

Am 4. September ist «Tag des Hundes»

Am Samstag, 4. September, lanciert die Schweizerische Kynologische Gesellschaft SKG erstmals den «Tag des Hundes». Besitzerinnen und Besitzer von Rasse- und Mischlingshunden sind auf knapp 50 Übungsplätzen herzlich zum kostenlosen, unverbindlichen Schnuppertraining und zu weiteren Aktivitäten «rund um den Hund» eingeladen.

TA  **DES HUNDES**



In der Schweiz leben mehr als eine halbe Million Hunde. Sie haben eine wichtige soziale Bedeutung und einen positiven Einfluss auf die **Lebensqualität**.

Am 4. September 2021 findet erstmals der von der Schweizerischen Kynologischen Gesellschaft Schweiz lancierte «Tag des Hundes» statt. Gegen **50** kynologische Vereine und Hundeschulen in der ganzen Schweiz machen mit und laden zu einem «**Tag der offenen Türe**» auf ihre Trainingsplätze ein.

Geboten wird ein Einblick in verschiedene Beschäftigungsformen und Sportarten (von Agility über «SpasSport» bis zu Begleithund, «HoopAgi» oder «Jugend+Hund») mit Vorführungen, Informationen und kostenlosen **Schnuppertrainings**, die mit dem eigenen Hund besucht werden können.

Angesprochen und eingeladen werden mit dem Aktionstag Besitzerinnen und Besitzer von Rasse- und Mischlingshunden jeden Alters; aber auch Personen, die (noch) keinen Hund halten.

Auf der eigens für diesen Tag ins Leben gerufene Internetseite **www.tag-des-hundes.ch** können sich Interessierte darüber informieren, was am 4. September wo geboten wird.

Die Schweizerische Kynologische Gesellschaft SKG organisiert den «Tag des Hundes» in Zusammenarbeit mit den drei Partnern und Sponsoren «**Qualipet**», «**Animalia**» und «**Blick**».